

EL MAGISTERIO DE MURCIA

Organo y propiedad de la Asociación de Maestros Nacionales de la provincia

Toda la correspondencia al Sr. Administrador.—No se devuelven los originales.

AÑO XVI

Murcia 10 de abril de 1929

NUM. 653

Desde Madrid

Las sesiones de la Asociación Nacional

Casi sin preámbulos, ni notas preliminares, lector mío, voy a relatar minuciosamente las interesantes y laboriosas sesiones que acaban de terminar. Después, como lógica consecuencia o conclusión de lo actuado, me permitiré formular las consideraciones y comentarios que crea pertinentes, e insertaré aquí los datos estadísticos y la copia literal de cuantos documentos he podido recoger. Nada ha de faltar a las Asociaciones murcianas para el más libre y minucioso examen de esta labor societaria, que—aun respondiendo a una organización rudimentaria y, por muchos motivos, débil—bien pudiera ser el gérmen de múltiples e insospechados rendimientos.

La Federación de Levante

Desde el primer momento han estado constituidos en sesión permanente los representantes de las cinco provincias federadas. Afortunadamente, los acuerdos llevados a la Asamblea fueron adoptados unánimemente y la coincidencia, en todos los asuntos tratados, siempre surgió franca, espontánea, generosa, rotunda

Sesión preparatoria

Tuvo efecto en el local social y, casi al comenzar el acto, un alborotado repique de campanas anuncia la Resurrección del divino Maestro...

El Sr. Xandri saluda cariñosamente a los reunidos y hace saber que el Sr. Director General de 1.^a Enseñanza iba a presidir la sesión de apertura. Seguidamente detalla la intervención que, como Presidente de la Asociación Nacional, ha tenido en los diferentes homenajes, tanto en los ya realizados como en alguno otro, muy importante, próximo a realizar. Ruega el se-

ñor Xandri, en vista de altas consideraciones, la menor discusión de este asunto que no podía ser llevado a las sesiones. Intervino brevísima y prudentemente algún representante acordándose hacer un acto de adhesión al Gobierno que consistiría en entregar el próximo día 14 las relaciones de asociados que las provincias envíen a la Comisión Permanente de nuestra Nacional.

Y terminó el acto.

Habían callado ya las campanas de todas las iglesias; pero, yo, abstraído en la punzante obsesión de nuestra desventura como clase, seguía oyendo aquel repique triunfal—¿porqué no decirlo, si, aunque profana, no es irreverente la frase, ni la intención?—que repercutía en el alma, cual alentadora anunciación de otras anheladísimas resurrecciones.

Primera sesión

Cuando el automóvil nos dejaba en la puerta de la Normal de maestros, el Ilmo. Sr. Director General de 1.^a enseñanza abandonaba el local, prometiendo volver al poco rato. Según nuestras noticias, el Sr. Suárez Somonte había acudido a la Normal minutos antes de la hora anunciada para comenzar la Asamblea, por lo que no halló allí, a su llegada, ni a la Permanente de la Asociación Nacional, ni a los representantes de provincias, como vocales de su Junta Directiva.

Poco después de las once del sábado, día 30, y con asistencia de numerosísimo público que invade completamente el amplio salón de actos, el señor Xandri declara abierta la sesión.

En la mesa toma asiento toda la Permanente y el delegado de la Autoridad.

Concurren muchos periodistas y fotógrafos. En sitio preferente, junto a la prensa, están los señores Berna, Crespo y Herranz, por la Comisión 2.^a, comentándose mucho la ausencia de los señores Millán y Calzada que formaban parte de dicha Comisión de publicaciones y propaganda, aunque, por motivos que se desconocen, no hayan secundado la activa gestión de sus compañeros. Se comenta, también, la falta del vocal reelegido por Granada Don Pedro Piriz Alejo,

